

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 21 de agosto de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Los diputados del PRI acordaron hoy, en su sesión plenaria, entre otros puntos, presentar una contrapropuesta que recaudará menos que el CETU pero a la larga, dicen, ofrecerá más beneficios. (PIQ)

Cabeza. A México le urge un nuevo sistema de justicia penal, considera el diputado priísta **César Camacho** en el marco de la octava reunión plenaria del grupo parlamentario del PRI, de igual manera señala que el compromiso de la bancada del tricolor en ambas cámaras es impulsar un sistema de justicia penal que al mismo tiempo que respeto los derechos de los inculpados, trate con severidad a los delincuentes. (PC)

Estudian los priístas la iniciativa para reformar y democratizar la justicia penal en nuestro país. **Juan Francisco Rivera** integrante de la comisión de justicia del congreso federal, sostuvo que buscarán impulsar cambios en la constitución y reestructurar el sistema jurídico mexicano, definiendo en mayor medida el actuar de los policías, el ministerio público y los jueces. (PIQ)

Hoy alrededor de las 3 de la tarde llegó a la octava reunión plenaria del grupo parlamentario del PRI del congreso de la unión, que se lleva a cabo en San Juan del Río, la dirigente nacional de este partido **Beatriz Paredes**, quien llegó a clausurar el evento. (PC)

**Beatriz Paredes Rangel**, Presidenta del Comité Ejecutivo Nacional del PRI clausuró los trabajos de la octava reunión plenaria del grupo parlamentario del revolucionario institucional en San Juan del Río. Se discutieron hoy los avances de la reforma al sistema judicial penal, la reforma del estado y la reforma hacendaria. Sostuvo la dirigente nacional del tricolor, que el Comité Ejecutivo Nacional vino a apoyar a los legisladores del PRI para impulsar las reformas. Por la tarde se presentará el posicionamiento final y la postura ante el informe de Felipe Calderón. Beatriz Paredes coincidió en que el formato de este informe está ya muy gastado y que debería modificarse. Exigió además al PRD que mantenga la cordura para el 1 de septiembre.

El dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, aseguró que dentro de los trabajos del décimo congreso nacional del Partido, que se realizó el fin de semana, se acordó darle fuerza al frente amplio progresista y mantener el apoyo al movimiento de una resistencia civil pacífica al que convocó **Andrés Manuel López Obrador**. (PIQ)

Cabeza. Luego del último congreso nacional del PRD, se aprobó privilegiar el diálogo al interior de la cámara de diputados para cambiar el formato del informe presidencial, aunque no se garantiza

que la fracción del partido del sol azteca tome la tribuna, dijo el dirigente estatal del PRD **Pablo González Loyola Pérez**. (PC)

## LEGISLATURA

Fue entregado un informe a la comisión permanente de la legislatura sobre el uso que los diputados hicieron de los vehículos oficiales del congreso durante 11 meses de gestión, el cual indica que algunos diputados como el presidente de la mesa directiva **Martín Mendoza Villa** y los diputados **Raúl Reyes** y **Miguel Martínez**, entre otros, han usado este recurso por más de 151 días. (PC)

**Martín Mendoza Villa** aseguró que **Raúl Reyes Gálvez**, él mismo han sido quienes más usan los vehículos oficiales y **José Luis Sainz** es el que menos los utiliza. (PIQ)

El Presidente de la comisión de desarrollo y fomento industrial, **Fernando Urbiola Ledesma**, dijo que pese a que ya fue aprobado el reglamento interno del uso de vehículos de la Legislatura en la comisión de concertación política, aún se le tienen que hacer modificaciones, principalmente en lo referente a las sanciones. (PIQ)

Fue solicitado ante la comisión permanente de la legislatura, un informe completo del estado financiero del poder legislativo por parte del diputado **Fernando Urbiola Ledesma** para despejar dudas sobre un posible déficit presupuestal de la legislatura hacia fin de año. (PC)

El congreso del estado aprobó las fechas para los informes del poder legislativo y el poder judicial que se van a llevar a cabo los días 25 y 26 de septiembre respectivamente, aseguró el presidente de la comisión permanente del congreso **Martín Mendoza Villa**, quien también informó que esta semana se van a realizar las glosas del cuarto informe de gobierno correspondientes a las secretarías del Trabajo, Educación, Salud y de la CEA. (PC)

Cabeza. Será el 25 de septiembre cuando la legislatura local rinda su primer informe de actividades, mientras que el Tribunal Superior de Justicia hará lo propio el día 26, anunció el Presidente de la mesa directiva del congreso local, **Martín Mendoza Villa**. (PIQ)

Cabeza. A las 6 de la tarde en la sala Ezequiel Montes de la Legislatura, se llevará a cabo la comparecencia a **José Luis Covarrubias** ante la comisión de desarrollo urbano, obras públicas y comunicaciones como parte de la glosa del cuarto informe de gobierno. (PC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La empresa Playtex cerrará de manera definitiva en diciembre de este año, aseveró **Rafael Camacho Sandoval**, Secretario del trabajo en Querétaro. Resaltó que en el primer trimestre del año se han registrado ocho paros técnicos. (PIQ)

## SOCIEDAD

Una de cada cinco familias en Querétaro está encabezada por una mujer sola como jefa de familia y uno de los municipios donde más se agudiza el problema debido a la migración es Huimilpan, informó la presidenta del sistema estatal DIF **Marcela Torres**. (PC)

Querétaro se encuentra dentro de la media nacional en el tema de las madres solteras, informó la presidenta del DIF estatal, **Marcela Torres**, quien manifestó que en la entidad, los municipios de San Juan del Río y Huimilpan son los que más registran este fenómeno. Agregó que se han construido tres estancias comunitarias, donde se atiende a hijos de madres trabajadoras. (PIQ)

Con motivo de la celebración del día del adulto mayor, se llevará a cabo la semana estatal de la tercera edad del 27 al 31 de agosto, en la que habrá actividades como la coronación de la reina

estatal de la tercera edad y del abuelo de oro 2007, así como el tradicional baile del recuerdo, informó el director estatal del DIF **Fernando Romano Padró**. (PC)

En Querétaro hay 56 mil adultos mayores, de los cuales 10 mil son atendidos en 12 de los 18 municipios que cuentan con centros Día, informó el director del DIF estatal, **Fernando Romano Padró**. Explicó que en la presente administración se ha trabajado por ofrecer espacios a las personas de la tercera edad. (PIQ)

El secretario de desarrollo agropecuario **Héctor Lugo Chávez**, informó que nuevamente se iniciará con el desfogue de presas como medida de precaución ante la posibilidad de que el huracán *Dean* pase por el estado en los próximos días. (PC)

El gobernador **Francisco Garrido** premió a los atletas más destacados de la olimpiada nacional juvenil elite y paraolimpiada 2007, a quienes les dijo que son el ejemplo a seguir por la juventud queretana. (PC)

## MUNICIPIOS

Cabeza. Se reunieron el edil capitalino **Manuel González Valle** y el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **José Manuel Ogando**, para estudiar los puntos críticos que en materia de delincuencia tiene el municipio de Querétaro e implementar las acciones necesarias para combatirlo. (PIQ)

Pese que al circo Franzatti ya no se encuentra en la ciudad, el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón** manifiesta que fue entregado un documento a través del cual se garantiza el pago de la multa a la que se hizo acreedor el dueño, luego de que el fin de semana se escaparon tres animales de dicho circo. (PC)

Cabeza. Firma el circo Franzatti una carta compromiso para cubrirle pago de la multa por poco más de 38 mil pesos que le fincó el municipio de Querétaro, por permitir que dos leones y un canguro escaparan y pusieran en riesgo a la población, destacó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (PIQ)

Con el fin de evitar la discriminación y la segregación laboral de las personas con discapacidad, las cámaras empresariales firmaron un convenio de colaboración con el municipio de Querétaro, para dar empleo a este sector de la población. (PIQ)

Cabeza. Con el objetivo de promover y apoyar la integración de personas con discapacidad en la sociedad, este día el alcalde **Manuel González Valle** y el presidente de la CANACO **Mauricio Kury** firmaron un convenio de colaboración a fin de impulsar programas para el desarrollo de estas personas. (PC)

Cabeza. El alcalde **Manuel González Valle** inauguró en el centro cívico, la coordinación de accesibilidad y desarrollo para personas con discapacidad. (PC)

En el marco de la presentación a las autoridades del municipio de Querétaro del equipo Gallos blancos, el Edil **Manuel González Valle** refrendó el apoyo del patronato para que sigan trabajando en la búsqueda de ascender al máximo circuito del balompié mexicano, así como también, para que este proyecto deportivo, pueda cosechar buenos resultados. (PIQ)

**Jorge Gutiérrez**, director deportivo del patronato Querétaro para el fomento deportivo, presentó ante el alcalde **Manuel González Valle** al equipo de fútbol de la segunda división profesional Gallos Blancos, el cual jugará su primer partido como local el próximo 25 de agosto en el estadio Corregidora. (PC)

Anuncia el edil de El Marqués, **Enrique Vega Carriles**, que durante su administración se le otorgará de manera mensual a los familiares del paramédico de protección civil que perdiera la vida en un trágico accidente durante la pasada peregrinación de Querétaro al Tepeyac. Sostuvo que fue el ayuntamiento el que tomó dicha decisión. (PIQ)

Construirá gobierno del estado un centro deportivo de alto rendimiento con el municipio de Huimilpan, con una inversión de 20 mdp, informó el edil **José Lucio Fajardo Orta**, quien confió en que esas instalaciones se conviertan en un semillero de jóvenes deportistas. (PIQ)

## AGROPECUARIA

Se ha iniciado el desfogue de las presas más grandes de la entidad, entre ellas el Batán y la presa Centenario, para evitar riesgos con las lluvias que se puedan presentar en el estado con arribo del huracán Dean en las costas de nuestro país. **Héctor Lugo Chávez**, Secretario de Desarrollo Agropecuario, señaló que diversas dependencias se encuentran en alerta para prevenir en caso de que se presente alguna contingencia. (PIQ)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. 350 árboles fueron sembrados este día en el parque nacional del Cimatario como parte del programa de reforestación, donde participaron 180 jóvenes del Tecnológico de Monterrey, indicó la directora del parque **Pamela Siurob**. (PC)

Cabeza. Con el propósito de generar conciencia ambiental entre los jóvenes, se llevó a cabo en el parque nacional del Cimatario, el evento de reforestación solidaria por parte del Tecnológico de Monterrey campus Querétaro. En el participan 180 jóvenes con la siembra de 350 árboles, según declaró la directora del parque, **Pamela Siurob**. (PIQ)

Debido a la construcción de viviendas en la zona cercana al parque Nacional del Cimatario, diariamente ingresan a esta importante reserva ecológica, cerca de 40 animales domésticos que atacan a las diversas especies de aves que habitan la zona, manifestó **Pamela Siurob**. (PIQ)

Reportaje. La Doctora **Esther Zetina** directora del Centro Comunitario de Salud Mental del gobierno del estado, dijo que según estadísticas, entre el 1 y el 1.5% de la población es susceptible de padecer el trastorno bipolar. Además explicó que esta enfermedad surge no sólo por factores genéticos, sino del medio ambiente y es incurable. (PC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Es urgente un cambio de oficinas, asegura el presidente del Tribunal Superior de Justicia **Jesús Garduño Salazar**, al advertir que los inmuebles propiedad de gobierno del estado en el centro histórico están en grave riesgo de desplomarse, incluso señala que la casa de justicia es un área que han tenido que apuntalar. (PC)

A menos de un mes para la ceremonia de indulto a internos de los CERESOS en el estado el próximo 15 de septiembre, el poder judicial todavía no ha recibido la invitación para formar parte de esta comisión, dijo el presidente del Tribunal Superior de Justicia **Jesús Garduño Salazar**. Confirmó que desconoce si ya hay una lista de posibles candidatos para ser indultados. (PC)

Cabeza. Aun cuando la COPARMEX, ya cuenta con 31 mil dólares ya tiene lo necesario para implementar el Observatorio del delito en conjunto con la ONU, este se encuentra detenido porque la Secretaría de Relaciones Exteriores impide al organismo empresarial firmar acuerdos de esta naturaleza, comentó el Presidente de la COPARMEX, **Alejandro Espinosa Medina**. (PIQ)

Cabeza. El proyecto del observatorio del delito de la ONU y de la COPARMEX se encuentra detenido por un problema jurídico, reconoce el presidente de la COPARMEXA **Alejandro Espinosa**. (PC)